

ЧАЙСОНА

ЧАЙНАЯ КАРТА



TEA TO GO!

ЛЮБОЙ НАШ ЧАЙ
ВЫ МОЖЕТЕ
ЗАКАЗАТЬ С СОБОЙ!

ANY OF OUR TEA YOU CAN
ORDER WITH YOU!

ОСВЕЖАЮЩИЕ ЧАИ И ЧАЙНОЕ МОРОЖЕНОЕ

NEW

REFRESHING TEA AND TEA ICE CREAM

ЧАНГ ШУ ICE-CREAM

Chang Shu ice-cream

250 р



СЛИВКИ
Cream



САХАР
Sugar



СИРОП ОРЕХОВЫЙ
Nut syrup



МАТЧА СИНЯЯ
Blue Matcha



ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА
Black currant

ТРОПИЧЕСКАЯ ФАНТАЗИЯ

Tropical Fantasy

230 р



**ПЮРЕ
МАРАКУЙЯ**
Passion fruit puree



САХАР
Sugar



КУВИ
Kiwi



ЧАЙ ТЕ ГУАНЬ ИНЬ
Tie Guan Yin tea

ЯГОДНЫЙ БРИЗ

Berry breeze

230 р



ПЮРЕ МАЛИНА
Raspberry puree



ПЮРЕ КЛУБНИКА
Strawberry puree



ЯБЛОКО
Apple



ЧАЙ АССАМ
Assam tea



САХАР
Sugar

СКАЗОЧНЫЙ АПЕЛЬСИН

Fairy orange

230 р



ОБЛЕПИХА
Sea buckthorn



АПЕЛЬСИН
Orange



САХАР
Sugar



ЧАЙ АССАМ
Assam tea

МАТЧА ICE-CREAM

Matcha ice-cream

250 р



СЛИВКИ
Cream



САХАР
Sugar



СИРОП ВАНИЛЬ
Vanilla syrup



ЗЕЛЁНАЯ МАТЧА
Green Matcha



ШОКОЛАД
Chocolate

СКАЗКА

Напиток будто пришел из старой сказки, потому что иначе объяснить его волшебный вкус невозможно. Яркая шоколадная нотка и целый фестиваль вкусов на вторых ролях подарят незабываемые ощущения. И все это без грамма шоколада в составе.

FAIRY TALE - the drink seems to come from an old fairy tale, because there is no other way to explain its magical taste. A bright chocolate note and a whole festival of flavors on the sidelines will give you an unforgettable experience. And all this without a gram of chocolate in the composition.

500 мл 690₽ 1,2 л 990₽

NEW

ЧАЙ ДА ХУН ПАО
Da Hong Pao tea

ЛИМОН
Lemon

АПЕЛЬСИН
Orange

**ПЮРЕ
КРЫЖОВНИКА**
Gooseberry puree

Мята
Mint

ТАРХУН
Tarragon

**САХАРНЫЙ
СИРОП**
Sugar syrup

**ОРЕХОВЫЙ
СИРОП**
Pistachio syrup

ЖЕНЬ ШЕНЬ-ТАРХУН

Мы адаптировали всем знакомый вкус к нашей среде. Чай станет хорошим другом, который поможет расставить ваши мысли на Местном. Напиток освежает и обогащает организм антиоксидантами.

GINSENG-TARHUN - We have adapted the familiar taste to our environment. Tea will become a good friend that will help put your thoughts in place. The drink refreshes and enriches the body with antioxidants.

500 мл 490₽ 1,2 л 990₽

ЧАЙ ЖЕНЬ ШЕНЬ
Tea Ginseng

ТАРХУН
Tarragon

БАЗИЛИК
Basil

ЛАЙМ
Lime

ЯБЛОКО
Apple

ЛИМОН
Lemon

САХАР
Sugar

ТРОПИКИ

Яркий тропический чай с летними нотками и множеством витаминов. Напиток, обогащенный полезными минералами, клетчаткой и антиоксидантами, зарядит Вас легкостью на весь день.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

TROPICAL

A bright tropical tea with summer notes and lots of vitamins. A drink enriched with beneficial minerals, fiber and antioxidants will energize you will be at ease all day long.

ТЕ ГУАНЬ ИНЬ
Tea Te Guan Yin

МАРАКУЙЯ
Passion fruit

АПЕЛЬСИН
Orange

ЛАЙМ
Lime

Мята
Mint

САХАР
Sugar

МАЛИНА-ГРЕЙПФРУТ

Освежающий чай с терпким и насыщенным вкусом. Невероятное сочетание малины и грейпфрута подарит множество полезных витаминов, а также устранил тяжесть в желудке.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

RASPBERRY-GRAPEFRUIT

A refreshing tea with a tart and rich taste. Incredible combination of raspberries and grapefruit will provide many useful vitamins and also eliminate heaviness in the stomach.

ЧАЙ МОЛИ ЧЖЕНЬ ЧЖУ
Tea Moli Chjin

МАЛИНА
Raspberry

Мята
Mint

ГРЕЙПФРУТ
Grapefruit

**ЧЁРНАЯ
СМОРОДИНА**
Blackcurrant

САХАР
Sugar

ДЖИН - ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА

Бодрящий напиток с добавлением жина и черной смородины будет актуален теплыми вечерами в дружной компании.

500 мл 690₽ 1,2 л 990₽

JIN - BLACK CURRANT

An invigorating drink with the addition of gin and black currant will be relevant warm evenings in friendly company.

ALCO

ЧАЙ ЛИ ДЖИ

Lee Ji tea

ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА
Black currant

МЯТА
Mint

АПЕЛЬСИН
Orange

ДЖИН
Gin

САХАР
Sugar

АЛЬПИЙСКИЕ ТРАВЫ

Нотки индийских пряностей и белое сухое вино - сочетание приятного и полезного в одном флаконе.

500 мл 690₽ 1,2 л 990₽

ALPINE HERBS

Indian spice notes and dry white wine pairing pleasant and useful in one bottle.

ALCO

NEW

АНИС (БАДЬЯН)

Anise (star anise)

КОРИЦА
Cinnamon

ВИНО БЕЛОЕ
White wine

САХАРНЫЙ СИРОП
Sugar syrup

РОМАШКА
Chamomile

ЛИМОН
Lemon

ЛАЙМ
Lime

МЯТА
Mint

СЕВЕРНЫЙ МОХИТО

Благодаря своему необычному вкусовому сочетанию, освежающий чай зарядит бодростью и энергией на целый день, а также поднимет настроение и простимулирует работу головного мозга.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

NORTHERN MOJIT

Thanks to its unusual flavor combination, this refreshing tea will charge you with vigor and energy for the whole day, and will also lift your spirits and stimulates brain function.

СЕНЧА

Sencha tea

ОГУРЕЦ
Cucumber

МАРАКУЙЯ
Passion fruit

ЛАЙМ
Lime

МЯТА
Mint

САХАР
Sugar

КАЗАЧЬЯ АГОДА

Легкий напиток будто созданный для перемещения по жарким летним степям. Шиповник даст силу и укрепит здоровье, а бузина порадует необычным вкусом и целебными свойствами.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

COSSACK BERRY

A light drink as if created for traveling through the hot summer steppes. Rosehip will give strength and improve health, and elderberry will delight you with its unusual taste and healing properties.

ЧАЙ ДЯН ХУН

Tea Dian Hong

АГОДА ШИПОВНИКА
Rosehip berries

СИРОП БУЗИНА
Elderberry syrup

САХАРНЫЙ СИРОП
Sugar syrup

ЛАЙМ
Lime

АПЕЛЬСИН
Orange

МЯТА
Mint

NEW



ЛИЧИ-ЛАНЧАН

Бодрящий тайский чай удачно сочетается с легкой кислинкой плодов личи. Этот напиток придется по вкусу любителям экзотических фруктов, а также поможет погрузиться в тонкости чайного искусства.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

LICHI-THAI BLUE TEA

Invigorating Thai tea goes well with with a slight sourness of lychee-fruit. This drink will appeal to lovers of exotic fruits and will also help you immerse yourself in the intricacies of tea art.

ЧАЙ ЛАНЧАН

Thai blue tea

ЛИЧИ
Lichi

ЛИМОН
Lemon

ЛАЙМ
Lime

МЯТА
Mint

САХАР
Sugar

КЛУБНИКА-БАЗИЛИК

Освежающий чай, в котором сочетаются два контрастных ингредиента - клубника и базилик. И все это на основе невероятно полезного индийского чая.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

STRAWBERRY-BASIL

A refreshing tea that combines two contrasting ingredients - strawberries and basil. And it's all based on incredibly healthy Indian tea.

ЧЕРНЫЙ ЧАЙ АССАМ

Tea Assam

КЛУБНИКА
Strawberry

БАЗИЛИК
Basil

ЛАЙМ
Lime

САХАР
Sugar

ФИЛЛИДА

В этом ярком напитке слились воедино яркий вкус вишни и миндаля, порождая незабываемое ощущение вишневой косточки. А базилик окружает напиток особыми мягкими натами, принося свежесть и гармонию.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

PHYLLIDA

This bright drink combines the bright taste of cherries and almonds, giving rise to the unforgettable sensation of a cherry pit. And basil surrounds the drink with special soft notes bringing freshness and harmony.

ЧАЙ ЛОН ДЗИНЬ

long Jin tea

ВИШНЯ
Cherry

АПЕЛЬСИН
Orange

МИНДАЛЬНЫЙ
СМРОП

Almond syrup

БАЗИЛИК
Basil

ЛИМОН
Lemon

ДЫХАНИЕ СЕВЕРА

Благородный чай лорда Грея даст отличную базу для слияния кислой облепихи и сладкого крыжовника, подарив вам одновременно сложный, но такой знакомый вкус. А ягоды дадут витамины и силы, чтобы выдержать дыхание севера.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

BREATH OF THE NORTH

Lord Gray's noble tea provides an excellent base for the fusion of sour sea buckthorn and sweet gooseberry, giving you a complex yet familiar taste at the same time. And the berries will give you vitamins and strength to withstand the breath of the north.

ЧАЙ ЭРА ГРЕЙ

Earl Gray tea

ПЮРЕ
КРЫЖОВНИКА
Gooseberry puree

ЯГОДЫ И ФРЕШ
ОБЛЕПИХИ

Sea buckthorn berries and fresh

САХАРНЫЙ
СМРОП

Sugar syrup

АПЕЛЬСИН
Orange

ЛИМОН
Lemon

МЯТА
Mint

NEW

NEW

КАРКАДЕ-МАНГО

Яркий вкус чая Каркаде в паре со спелым манго подарит свежесть и легкий зазор. Энергия напитка настроит Вас на глубокое размышления с самим собой, а также окажет благотворное влияние на организм и обогатит его витаминами.

500 мл 590₽ 1,2 л 990₽

CARCADE-MANGO

The bright taste of Hibiscus tea, paired with ripe mango will give freshness and light enthusiasm. The energy of the drink will set you up for deep reflection with yourself, and will also have a beneficial effect on the body and enrich with vitamins.

ЧАЙ
КАРКАДЕ
Carcade tea

ЦВЕТЫ РОЗЫ
Roses

МАНГО
Mango

МЯТА
Mint

АПЕЛЬСИН
Orange

САХАР
Sugar

АЛЫЙ ЗАКАТ

Красота цвета этого напитка сравнима с цветущей сакурой в алом закате. Кислотность вишни отлично оттеняется сладостью ванили и клубники. Так что его вкус ни капли не уступает внешности. А чай с дикой вишней добавляет весь комплекс оттенков этой ягоды.

500 мл 590₽ 1,2 л 840₽

SCARLET SUNSET

The beauty of the color of this drink is comparable with cherry blossoms in a scarlet sunset. The sourness of the cherry is perfectly complemented by the sweetness of vanilla and strawberry. So what does it taste like? does not compromise one bit on appearance. And the tea with wild cherry adds the whole complex of shades of this berry.

ДИКАЯ ВИШНЯ
Wild Cherry

ВИШНЯ
Cherry

КЛУБНИКА
Strawberry

ВАНИЛЬНЫЙ
СИРОП
Vanilla syrup

АПЕЛЬСИН
Orange

МЯТА
Mint

САХАРНЫЙ
СИРОП
Sugar syrup

КЛЮКВА
Cranberry

ШУМ И ГАМ

Напиток полностью передает бунтарский дух пиратов. Сочный грейпфрут оставляет во рту приятное покалывание сабеля, а ром опалает как огонь из пушек. Все это сопровождается вишней, такая же разнообразная, как и пиратская жизнь.

500 мл 690₽ 1,2 л 990₽

NOISE AND GUM

The drink fully conveys the rebellious spirit of pirates. Juicy grapefruit leaves a pleasant saber tingle in your mouth, and the rum searches like fire from a cannon. All this is accompanied by cherries, as varied as the life of a pirate.

ЧАЙ АССАМ
Assam tea

ПЮРЕ ВИШНИ
Cherry puree

ГРЕЙПФРУТ
Grapefruit

ПАЛОЧКА
КОРИЦЫ
Cinnamon stick

СИРОП БУЗИНЫ
Elderberry syrup

ЛАЙМ
Lime

РОМ
Rum

ЦВЕТОК СТРАСТИ

Страсть здесь чувствуется с первого глотка. Ведь сладость кокоса и кислинка маракуйи вступают в горячую войну за ваши вкусовые рецепторы, и лишь молочный улуэн в силах принести гармонию в эту феерию. Джин же отодвинут на второй план, так что напиток идеально подойдет для любителей коктейлей без явного вкуса алкоголя.

500 мл 690₽ 1,2 л 990₽

FLOWER OF PASSION

The passion here is felt from the first sip. After all, the sweetness of coconut and the sourness of passion fruit enter into a hot war for your taste buds, and only milk oolong has the power to bring harmony to this extravaganza. The gin has been pushed aside to the background, so drink Ideal for lovers of cocktails without the obvious taste of alcohol.

МОЛОЧНЫЙ УЛУН
Milk Oolong

КОКОСОВЫЙ СИРОП
Coconut Syrup

САХАРНЫЙ
СИРОП
Sugar syrup

ПЮРЕ МАРАКУЙЯ
Passion fruit puree

ДЖИН
Gin

АПЕЛЬСИН
Orange

МЯТА
Mint

ALCO
NEW

ALCO
NEW

ГОРЯЧИЕ ЧАИ

HOT TEAS

ALCO МЕДОВЫЙ ГЛИНТВЕЙН

HONEY GLINTWEIN

Любимый согревающий чай с медовыми нотками и ароматной ромашкой – популярный напиток в новом амблеу.

This favorite warming drink with honey notes and chamomile fragrance is a popular drink in a new role.



500 мл

590 р



800 мл

890 р

ЧАЙ РОМАШКА 

Chamomile tea

БЕЛОЕ СУХОЕ ВИНО 

Dry white wine

ГВОЗДИКА 

Carnation

КОРИЦА 

Cinnamon

ЛИМОН 

Lemon

МЕД 

Honey

ЛИНС 

Nutmeg

ЕЖЕВИКА-АНАНАС

BLACKBERRY-PINEAPPLE

Настоящий кладезь витаминов и минеральных веществ. Согревающий чай с цитрусовым послевкусием бергамота. Напиток не только зарядит силами и бодростью духа, но и откроет шкастлку уникального баланса вкусов смолистой ежевики и кислого ананаса.

A real storehouse of vitamins and minerals. A warming tea with a citrus aftertaste of bergamot. The drink will not only charge you with strength and good spirits, but will also open the box of a unique balance of resinous blackberry and sour pineapple flavors.



500 мл

610 р



800 мл

710 р

ЧАЙ ЭРЛ ГРЕЙ 

Earl Gray tea

ПЮРЕ ЕЖЕВИКИ 

Blackberry puree

АНАНАСОВЫЙ СОК 


Pineapple juice

ЦВЕТЫ ЛИПЫ 

Linden flowers

МАТА 

Mint

ЧЕРНАЯ
СМОРОДИНА 

Black currant

КАРДАМОН 

Cardamom

КЛАССИЧЕСКАЯ ИЛИ ГОЛУБАЯ МАСАЛА

CLASSIC OR BLUE MASALA

Благодаря рикантному сочетанию индийских специй и горячего молока этот напиток повышает настроение. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

A riqant combination of Indian spices and hot milk are improved the mood. Tea has a strong warming and toning effect.



500 мл
680 р



800 мл
880 р

ЛИЧАН / ПУЭР
Anchan or puer tea

СПЕЦИИ
Spices

МОЛОКО
milk

МЁД
Honey

ЧАЙ С ЭСТРАГОНОМ

TEA WITH TARRAGON

Очень хорошо очищает организм, помогает в период детоксикации, после застолья, для придания физических сил после длительных прогулок. Обладает приятным пряным запахом и вкусом, с легким анисовым ароматом.

It excellently cleanses the body, help it in the period of detoxification, Tea has a pleasant smell and taste with aslightanise aroma.



500 мл
590 р



800 мл
690 р

**ЧАЙ ЖЕНЬШЕНЬ
УЛУН**
Ginseng oolong tea

ЛАЙМ
Lime

**ЯБЛОКО
И ЯБЛОЧНЫЙ СОК**
Apple and apple juice

ЛИМОН
Lemon

МЁД
Honey

ЭСТРАГОН
Tarragon

БАЗИЛИК
Basil

АРАБСКАЯ НОЧЬ

ARABIAN NIGHT

Насыщенный яркий вкус чая дарит Вам тепло и уют. Энергия, которую дарит напиток, настраивает на внутренний диалог с самим собой. Сочетание восточных специй, каркаде и черной смородины благотворно влияет на организм и насыщает витаминами.

The rich and bright taste of tea gives you warmth and comfort. The combination of oriental spices, hibiscus and black currant has a beneficial effect on the body and saturates it with vitamins.



500 мл
490 р



800 мл
590 р

ЧАЙ КАРКАДЕ

Hibiscus tea



ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА

Black currant



АНИС

Anise



КОРИЦА

Cinnamon



КАРДАМОН

Cardamom



МЯТА

Mint



МЁД

Honey



АГОДНЫЙ

BERRY TEA

Яркий летний чай, который мысленно перенесет вас на лесную поляну. Клубника и малина являются богатым источником антиоксидантов, которые комплексно укрепят и очистят ваш организм, а свежие фрукты добавят Вам энергии и настроения.

Strawberries and raspberries are a rich source of antioxidants. They are complexly strengthen and cleanse your body. Fresh fruits add energy to your mood.



500 мл
580 р



800 мл
780 р

ЧАЙ АССАМ

Assam tea



АПЕЛЬСИН

Orange



МАЛИНА

Raspberries



КЛУБНИКА

Strawberry



МЯТА

Mint



ЯБЛОКО

Apple



ЛИМОН

Lemon



ШИПОВНИК

ROSE HIP

Содержит огромное количество витамина С, укрепляет иммунитет, повышает сопротивляемость организма к вредной окружающей среде.

Tea contains a huge amount of vitamin C, strengthens immunity, increases the body's resistance to harmful environments.



500 мл
460 р



800 мл
560 р



ЧАЙ АССАМ

Assam tea



НАСТОЙ И ЯГОДЫ ШИПОВНИКА

Rosehip infusion and berries



МЁД

Honey



ОБЛЕПИХОВЫЙ

SEA BUCKTHORN

Этот чай невероятно полезен: в нем содержатся витамины, микроэлементы, аминокислоты и антиоксиданты.

This tea is incredibly useful, it contains vitamins, trace elements, amino acids, and antioxidants.



500 мл
580 р



800 мл
780 р



ЧАЙ АССАМ

Assam tea



ОБЛЕПИХА

Sea buckthorn



МЁД

Honey



АПЕЛЬСИН

Orange



ALCO**ЧАЙКОВСКИЙ****CHAIKOVSKY**

Апельсин, яблоко и корица в тангема с красным сухим вином дарит явный согревающий эффект, идеален для дружних компаний холодными вечерами.
 Orange, apple and cinnamon in tandem with a red wine give an obvious warming effect.

500 мл
610р800 мл
710р**ЧАЙ АССАМ**

Assam tea

**КРАСНОЕ СУХОЕ ВИНО**

Dry red wine

**ЯБЛОКО**

Apple

**АПЕЛЬСИН**

Orange

**ЛАЙМ**

Lime

**СПЕЦИИ**

Spices

**МЁД**

Honey

**ПУЭР НА СОКЕ****PUER ON THE POMEGRANATE/
CHERRY JUICE**

Удивительно богатый и глубокий вкус. Необычное сочетание поражает воображение вкусовыми нотами и оттенками. Кроме того, напиток очень полезен, способен снять головную боль, укрепить иммунитет, хорошо взбодрить организм.

It has rich and deep taste. An unusual combination consists of flavor notes and different shades. In addition, the drink is very useful: it can relieve headache, strengthens immunity.

500 мл
590р800 мл
690р**ЧАЙ ПУЭР**

Puer tea

**ВИШНЕВЫЙ
ИЛИ ГРАНАТОВЫЙ
СОК**

Cherry / pomegranate juice

**САДЬБИ**

Star anise

**КОРИЦА**

Cinnamon

**МЁД**

Honey



МАЛИНА С ОБЛЕПИХОЙ

RASPBERRY WITH SEA BUCKTHORN

Этот горячий чай - кладезь витаминов и полезных веществ. Помимо положительного влияния на здоровье, он еще и невероятно вкусный.

This hot tea is a storehouse of vitamins and useful substances. In addition to the positive impact on health, it is also incredibly tasty.

500 мл 590р 800 мл 790р

-  **МАЛИНА**
Raspberries
-  **ЯБЛОКО**
Apple
-  **ИМБИРЬ**
Ginger
-  **ЛАЙМ**
Lime
-  **ОБЛЕПИХА**
Sea buckthorn
-  **МЁД**
Honey



ФРУКТОВЫЙ РИО

FRUIT RIO

Яркий по своему вкусу, чай обладает хорошими восстановительными свойствами и большим запасом витаминов.

Bright in taste, the tea has good restorative properties and great supply of vitamins.

500 мл 560р 800 мл 760р

-  **ЧАЙ ЛИПТИ**
Lipton tea
-  **МАНГО**
Mango
-  **ЯБЛОКО**
Apple
-  **ЛАЙМ**
Lime
-  **МЯТА**
Mint
-  **КОРИЦА**
Cinnamon
-  **ГРУША**
Pear
-  **САХАР**
Sugar



ТРОПИЧЕСКИЙ

TROPICAL

Яркая феерия вкуса и аромата. Чай богат витаминами, полезными минералами, клетчаткой и антиоксидантными элементами.

This tea is enriched with vitamins, useful minerals, fiber and antioxidant elements



500 мл
590 р



800 мл
790 р

ЧАЙ ЛИДЖИ
Liji tea



МАРАКУЙЯ
Passion fruit



АПЕЛЬСИН
Orange



МЯТА
Mint



ЛАЙМ
Lime



САХАР
Sugar



СОГРЕВАЮЩИЙ

WARMING TEA

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет, помогает бороться с различными заболеваниями.

Tea enriches with energy, warms, and allows you to relax. It strengthens the immune system and helps to fight with various diseases



500 мл
530 р



800 мл
630 р

ИМБЕРЬ
Ginger



ЛИМОН
Lemon



ЛАЙМ
Lime



АПЕЛЬСИН
Orange



ЯБЛОКО
Apple



КЛЮКВА
Cranberry



МЕД
Honey



МАРОККАНСКИЙ

MOROCCAN TEA

Аромат восточных специй завораживает, даёт ощущение тепла и покоя. Этот удивительный чай повысит концентрацию и улучшит кровообращение.

The aroma of oriental spices fascinates and gives a feeling of warmth and peace. This amazing tea increases concentration and improve blood circulation.

500 мл 570₽ 800 мл 670₽

 **ЧАЙ БИ ЛО ЧУНЬ**
Bi Luo Chun tea

 **МЯТА**
Mint

 **КОРИЦА**
Cinnamon

 **АНИС**
Anise

 **ЛАЙМ**
Lime



ПЬЯНАЯ ВИШНЯ

ALCO

DRUNK CHERRY

Доминирующий вишневый вкус подарит хорошее настроение и будет радовать ароматом любимой ягоды на протяжении всего чаепития.

A cherry flavor gives a good mood and delights the aroma of your favorite berries.

500 мл 630₽ 800 мл 830₽

 **ЧАЙ ПУЭР**
Puer tea

 **ГВОЗДИКА**
Carnation

 **ВИШНЕВЫЙ СОК**
Cherry juice

 **РОМ**
Rum

 **КОРИЦА**
Cinnamon

 **МЁД**
Honey



ЧАЙ НАРОДОВ МИРА

UNITED NATIONS OF TEA

АФРИКА: РОЙБУШ

AFRICA: ROOIBOS



500 мл
330₽



800 мл
390₽

Не содержит кофеин, подходит для детей и кормящих матерей. Является богатым источником антиоксидантов. Второе название напитка - чай долгой жизни.

Does not contain caffeine, suitable for children and nursing mothers. It is a rich source of antioxidants. Also it is called the tea of the long life.

ТАЙЛАНД: ЛНЧАН

THAILAND: ANCHAP



500 мл
390₽



800 мл
460₽

Во многих странах этот чай является экзотикой, но знатоки ценят его за целебные свойства, приятный аромат и насыщенный необычный цвет.

In many countries this tea is exotic, but connoisseurs appreciate it for its medicinal properties, pleasant aroma and intense unusual color.

ЕГИПЕТ: КАРКАДЕ

EGYPT: KARKADE



500 мл
380₽



800 мл
440₽

Напиток фараона, дарующий бессмертие и силу. Чай восстанавливает энергию и утоляет жажду во время сильной жары. Расширяет сосуды, улучшает сон, снимает усталость.

According the legend it is a pharaoh's drink that gives people immortality and power. This tea restores the energy and quenching thirst during the sever heat. It also expands vessels, improves sleep and relieves fatigue.

ЗЕЛЕННЫЕ ЧАИ

GREEN TEAS

ТАЙ ПИИ

«ОБЕЗЬЯНИЙ ГЛАВАРЬ»

TAIPIING: «MONKEY HEAD»



500 мл
460₽



800 мл
560₽

Этот императорский зеленый чай из провинции Аньхой - само совершенство формы и вкуса. Обладает успокаивающим эффектом и повышает тонус, что прекрасно сочетается с отдыхом после любых нагрузок. Имеет легкий сладковатый вкус.

This imperial green tea from Anhui Province - perfection of form and taste. It has a calming effect and increases the tone, which is perfectly combined with rest after any loads. It has a lightweight sweetish taste.

БИ ЛО ЧУНЬ

«ИЗУМРУДНЫЕ СПИРАЛИ ВЕСНЫ»

BILOCHUN: «EMERALD SPIRAL SPRING»



500 мл
410₽



800 мл
510₽

Аромат с нотками свежей зелени. Вкус богатый, медовый, с яркими играющими оттенками фруктов и цветов.

Fragrance is bright, fruity, with notes of Fresh Greens. Taste is rich, honey, with bright playing shades of fruit and flowers.

ЛУИ ЦЗИНЬ

«КОЛОДЕЦ ДРАКОНА»

LUNCZIN: «DRAGON WELL»



500 мл
430₽



800 мл
510₽

Вкус чая варьируется от цветочно-травяного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

Tea flavors range from herbal and flower to honey - nut. Improves thought processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.

ЧЁРНЫЕ ЧАИ

BLACK TEAS

АССАМ

ASSAM



Сильный, терпкий с ярким сладовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Strong, tart with a bright malt flavor. Tones, energizes and enhances working capacity.

ЭРЛ ГРЕЙ С ВАСИЛЬКОМ

EARL GRAY WITH CORNFLOWER



Чай Эрл Грей с бергамотом известен всему миру своим изысканным вкусом и ароматом. Благодаря своим свойствам бергамот делает вкус черного чая ярким и неповторимым.

Tea Earl Gray With bergamot it is known all over the world for its exquisite taste and aroma. Due to its properties, bergamot makes the taste of black tea a bright and unique.

ТОППИНГИ

TOPPINGS

МЁД

HONEY

60R



ЛИМОН

LEMON

60R



ЛИСТ СМОРОДЫ

LEMON

60R



ИМБИРЬ

GINGER

60R



МЯТА

MINT

60R



ЧАБРЕЦ

THYME

60R

УЛУЧЫ

oolongs

ФЭН ХУАН ДАН ЦУН

«СНЕЖНАЯ ОРХИДЕЯ»

FEHNHUANDANCUN:
«SNOWY ORCHID»



500 мл
490₽



800 мл
640₽

Фениксовый улун с ароматом снежной орхидеи настолько привлекателен, что невозможно не влюбиться в него с первой чашки. Этот чай обладает сладковато-ванильным послевкусием с доминирующими тонами орхидеи и желтой розы.

Phoenix Oolong with aroma snowy orchid so attractive tea that once you try it most likely that you will fall in love with the first cup. This tea has a vanilla-sweet aftertaste, with dominant tones of orchids and yellow roses.

ДА ХУН ПАО

«БОЛЬШОЙ КРАСНЫЙ ХАЛАТ»

YES HUN PAO - «BIG RED ROBE»



500 мл
560₽



800 мл
690₽

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Useful for health refreshing tea, which has a relaxing and calming effect on the body.

ГАБА АЛИШАНЬ

GABA ALISHAN



500 мл
560₽



800 мл
690₽

Элитный сорт улунa, выращенный в идеальных условиях. Прекрасный напиток с молочными нотками, кислинкой и свежим цветочным ароматом.

An elite variety of oolong grown in ideal conditions. A wonderful drink with milky notes, sourness and a fresh floral aroma.

A cluster of small, round, green tea leaves on a branch, set against a background of stylized green leaves and orange branches.

ЖЕНЬ ШЕНЬ УЛУН

JEN SHEN OOLONG



500 мл
480₽



800 мл
540₽

Легкий и сладковатый,
но слегка вяжущий и пряный
вкус. Поднимает настроение,
повышает работоспособность
и концентрацию внимания.

Light and sweet, but slightly
astringent and spicy taste.
Cheering up, increasing
the efficiency and focusing on

A cluster of dark, tightly rolled tea leaves on a branch, set against a background of stylized blue and orange leaves.

ТЕ ГУАНЬ ИНЬ

«ЖЕЛЕЗНАЯ БОГИНЯ МИЛОСЕРДИЯ»

ТЕНЦИАП: «IRON GODDESS MERCY»



500 мл
460₽



800 мл
560₽

Потрясающий аромат цветов –
орхидеи и сирени, сладкий медовый
вкус. Придает невероятное
состояние легкости и позитива.

Stunning aroma of flowers of orchids
and lilacs, sweet honey taste. Gives the
incredible state of lightness and positive.

A cluster of dark, tightly rolled tea leaves on a branch, set against a background of stylized orange and blue leaves.

МОЛОЧНЫЙ УЛУН

MILKY OOLONG



500 мл
480₽



800 мл
570₽

Выраженный молочно-сливочный
вкус и тонкий аромат зеленого
чая. Прекрасно активизирует
защитные функции организма,
способствует восстановлению сил.

Expressed milky-creamy taste
and delicate aroma of green tea.
Perfectly activates the protective
functions of the body, help
to refreshment.

ПУЭРЫ

PUERS

ЛА ЧА ТОУ

«ЧАЙНЫЕ ГОЛОВЫ»

LA CHA TOU: «TEA HEAD»



Чай, прошедший долгий путь медленной ферментации, оказывает тонизирующий эффект, помогает прояснить голову и взбодриться.

Tea past a long way slow fermentation has a toning effect, helps to clarify the head and lighten up.

ГУН ТИЯ

«ИМПЕРАТОРСКИЙ ПУЭР»

ГУН ТИЯ: «IMPERIAL PUER»



По праву считается во всем мире напитком гармонии души и тела. Пуэр согревает, придает силы и успокаивает.

It is considered to be a drink all over the world harmony of body and soul. Puer warms, gives strength and calms.

ПУЭР В МАНДАРИНЕ

PUER IN A MANDARIN



При заваривании получается густой, непрозрачный настой с мягким вкусом и легким цитрусовым ароматом. Предотвращает зубной кариес, укрепляет кровеносные сосуды, снижает уровень холестерина и способствует улучшению зрения.

Brews it turns out thick, opaque flask with a mild flavor and light citrus aroma. Prevents dental caries, strengthens blood vessels and reduces cholesterol helps to improve the view.

ЗЕЛЁНЫЕ ЯПОНСКИЕ ЧАИ

PUERS

СЕНЧА

SENCHA



500 мл
230 р



800 мл
350 р

Обладает изысканным вкусом, легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Приятный цвет и утонченный аромат этого чая – настоящее японское чудо.

It has exquisite taste and light bitterness and fresh herbal tones. Pleasant color and refined flavor of this tea is a genuine Japanese miracle.

ГЕНМАЙЧА

GENMAI-SENCHA



500 мл
410 р



800 мл
570 р

Очень необычный и ароматный чай. Высококачественная сенча с добавлением прожаренного риса, что придает вкусу индивидуальные нотки.

Very unusual and aromatic tea. High quality sencha with the addition of roasted rice, which gives the taste of additional notes.

ЖАСМИНОВЫЕ И СВЯЗАННЫЕ ЧАИ

JASMINE AND RELATED TEAS

МОЛИ ЧЖЕНЬ ЧЖУ

«ЖАСМИНОВЫЕ ЖЕМЧУЖИНЫ»

MOLLY CHZHEN CHZHU: «JASMINE JEWELS»



500 мл
460₽



800 мл
590₽

Наполненный сладковатый вкус. Тонизирует, укрепляет иммунитет и оказывает положительное воздействие на организм при стрессах и плохом настроении.

This tea filled with sweet taste. Tones and strengthens the immune system and has a positive the impact of stress and bad mood.

МОЛИ БАЙ ХЭСАН НЮ

«БЕЛАЯ ЛИЛИЯ БЕССМЕРТНОЙ ДЕВЫ»

MOLLY BAY HESUAN LU:

«WHITE LILY IMMORTAL VIRGO»



500 мл
460₽



800 мл
590₽

Пожалуй, один из самых красивых связанных чаев. Цвет настоя медово-золотистый, аромат свежей зелени с нотками белой лилии и жасмина. Вкус цветочный, насыщенный, с пряными оттенками. Обладает успокаивающими свойствами.

Perhaps, one of the most beautiful connected teas. The color of the infusion is honey-golden, the aroma is fresh greens with notes of white lily and jasmine. Taste is floral, saturated, with spicy shades. Possesses soothing properties.

МОЛИ ЮЙ ЛУН ТАО

«ЖАСМИНОВЫЙ ПЕРСИК ДРАКОНА»

MOLLY CHZHENCHZHU: «JASMINE JEWELS»



500 мл
460₽



800 мл
590₽

После ароматизации цветами жасмина в чай добавляют цветок клевера и связывают в шарик. Настой светло-зеленого цвета с мягким вкусом жасмина, цветочными и фруктовыми нотами с дольгим, сладким послевкусием.

After aromatization of flowers Jasmine in the tea added clover flower and tie it into a ball. Infusion of light green color with a mild flavor of jasmine, floral and fruit notes with along, sweet after taste.

КРАСНЫЕ ЧАИ

PUERS

ДЛЯ ХУН ЦЗИНЬ ЛО

«ЗОЛОТЫЕ СПИРАЛИ»

DUAN HUN ZH LO «GOLDEN SPIRALS»



500 мл
480₽



800 мл
570₽

Приятный терпкий вкус с нотками сухофруктов. Тонизирующий красный чай, стимулирующий работу мозга.

Pleasant tart taste with notes of dried fruits. Toning red tea, stimulating the work of brain.

ЛАПСАНГ СУШОНГ КОПЧЁНЫЙ ЧАЙ

LAPSANG SUSCHONG SMOKED TEA



500 мл
460₽



800 мл
560₽

После сбора и скручивания чайный лист ферментируется в дыму сосновой древесины, что и придает ему особый смолистый вкус и аромат. Насыщенный, красно-бордовый цвет и копчёный аромат имбиря, чернослива и карамели.

After collection and twisting, the tea leaf is fermented in the smoke of a pine wood, which gives it a special resinous taste and aroma. A saturated, red-burgundy color and smoked flavor of ginger, prunes and caramel.

ЛИ ДЖИ ХУН ЧА С АРОМАТОМ ЛИЧИ

LEE JI HONGCHA WITH AROMA LYCHEE



500 мл
480₽



800 мл
540₽

Бодрит, дарит тепло и одновременно освежает. Нормализует работу сердечно-сосудистой системы, ускоряет обмен веществ и выводит токсины.

Invigorates, gives warmth and simultaneously refreshing. Normalizes the work of the cardiovascular system speeds up the metabolism and removes toxins.

ФИТО СБОРЫ

PHYTO TEAS

ФИТОСБОР С РОЙБОСОМ И РОМАШКОЙ

PHYTO COLLECTION WITH ROOIBOS
AND CHAMOMILE



500 мл
460₽



800 мл
590₽

Чай можно аллегорично назвать «концентрированным вдохновением». Содержит насыщенный заряд творческой энергии. Стимулирует умственную деятельность и память.

Flowers of linden, chamomile flowers, rosemary, peppermint, lemon slices, rooibos, sea buckthorn berries, cinnamon.

ЦВЕТЫ ЛАПЫ
Linden flowers

ЦВЕТЫ РОМАШКИ
Chamomile flowers

РОЗМАРИН
Rosemary

МЯТА ПЕРЕЧНАЯ
Peppermint

ДОЛЬКИ ЛАЙМОНА
Lemon slices

РОЙБОС
Rooibos

ЯГОДЫ ОБЛЕПИХИ
Sea buckthorn berries

КОРИЦА
Cinnamon

МОНАСТЫРСКИЙ

MONASTERY FITOSBOR



500 мл
460₽



800 мл
590₽

Помогает повысить жизнедеятельность организма, увеличивает работоспособность, снимает усталость и настраивает на позитивный лад.

Helps improve the vital functions of the body, increases performance, relieves fatigue and puts you in a positive mood.

ЛИСТЬЯ БОВЫРШНИКА
Hawthorn leaves

ЛИСТЬЯ СМОРОДИНЫ
Currant leaves

ЛИСТЬЯ МАЛИНЫ
Raspberry leaves

ЧАБРЕЦ
Thyme

ДУШИЦА
Oregano

ЗВЕРОБОЙ
St. John's wort

ШАЛФЕЙ
Sage

МЯТА
Mint

ДОННИК
Dannik

ИВАН-ЧАЙ
Fireweed

ТРАВЯНЫЕ ЧАИ

HERBAL TEAS

РОМАШКА

CHAMOMILE



Цветочно-медовый аромат. Легкий освежающий вкус. Успокоит, подарит хорошее настроение и душевное тепло.

This drink has a flower - honey aroma and light refreshing taste. It gives a good mood and warmth.

ИВАН ЧАЙ

ПОДАЕТСЯ С МЕДОМ

IVAN TEA, SERVED WITH HONEY



Густой настой тёмно-орехового цвета, ароматный, с медовыми тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Syrupy tincture dark-walnut color, flavored with honey, ductile notes. Rich taste, decorated with fruit tones of lavender, flowers of roses, kidney pine, needles, Goji berries, juniper berries.



ЛАВАНДА

ЛАВАНДА

60₽



ТОППИНГИ К ТРАВЯНЫМ ЧАЯМ

TOPPINGS FOR HERBAL TEAS

ЦВЕТЫ ЛИПЫ

SAGE

60₽



ЦВЕТЫ РОЗ

ROSE FLOWERS

60₽



ШАЛФЕЙ

SAGE

60₽



ЧАЙ ВМЕСТО КОФЕ

TEA INSTEAD OF COFFEE

ГОЛУБАЯ МАТЧА

BLUE MATCHA

 250 мл
360₽

Необычный цвет напитка и масса полезных свойств не оставит равнодушных. Оказывает антистрессовое воздействие на организм.

The unusual color of the drink and the mass of useful properties will not leave anyone indifferent. It has an anti-stress effect on the body.



РОЗОВАЯ МАТЧА

PINK MATCHA

 250 мл
350₽

Необычный цвет напитка и масса полезных свойств не оставит равнодушных. Оказывает антистрессовое воздействие на организм.

The unusual color of the drink and the mass of useful properties will not leave anyone indifferent. It has an anti-stress effect on the body.



ЛАТТЕ МАТЧА

LATTE MATCHA

 250 мл
350₽

Японский зеленый чай, растертый в порошок, имеет глубокий насыщенный аромат и сладкий вкус. Содержит очень большое количество полезных веществ и является одним из самых сильных антиоксидантов в природе.

Japanese green tea, ground into a powder, has a deep rich aroma and sweet taste. It contains a very large amount of useful substances and is one of the most powerful antioxidants in nature.



НА ВАШ ВЫБОР МЫ МОЖЕМ
ПРИГОТОВИТЬ НАПИТОК
НА РАСТИТЕЛЬНОМ МОЛОКЕ

AT YOUR CHOICE WE CAN
PREPARE A DRINK
WITH PLANT MILK

+ 100₽



СИРОП НА ВЫБОР
(ПОРЦИЯ - 50 г)

SYRUP ON YOUR CHOICE (50 g)

+ 60₽

ЭКСКЛЮЗИВНЫЙ ЧАЙ

EXCLUSIVE TEA

ЧАЙХОНА

К ЛЮБОМУ ЧАЮ ПОДАЕТСЯ ВАРЕНИЕ:
БЕЛАЯ ВИШНЯ, ЛЕПЕСТКИ РОЗ,
АЙВА, ГРЕЦКИХ ОРЕХ

JAM IS SERVED WITH ANY TEA:
WHITE CHERRY, ROSE PETALS,
QUINCE, WALNUT

ЧАЙ АЙВА С ПЕРСИКОМ

QUINCE TEA WITH PEACH



В состав черного чая «Айва с персиком» входят премиальные сорта цейлонского черного чая, аромат заварки наполнен сладкими и свежими оттенками персика и изысканными нотами лесных трав.

The composition of black tea «Iva with peach» includes premium varieties of Ceylon black tea, the aroma of tea leaves is filled with sweet and fresh hints of peach and exquisite notes of forest herbs.

ДОБРЫЙ ВОЛШЕБНИК

GOOD WIZARD



Приятный купаж, в котором очень нежный, спокойный и теплый аромат земляники отлично сочетается с премиальным черным индийским чаем Ассам, оказывает благотворное воздействие на организм.

A pleasant blend, in which a very gentle, calm and warm strawberry flavor is perfectly combined with premium black Indian Assam tea, it has a beneficial effect on the body.

ЧАЙ 1001 НОЧЬ

TEA 1001 NIGHTS



Это восхитительная смесь черного Ассам и зеленой Сенчи, с добавлением лепестков розы и календулы. Эта чудесная композиция дополнительно опрыскана натуральными эфирными маслами, полученными из душистых цветов.

It is a delightful blend of black Assam and green Sencha, with the addition of rose petals and calendula. This wonderful composition is additionally sprinkled with natural essential oils obtained from fragrant flowers.

ЧАЙХОНА

наши рестораны:

НЕВСКИЙ ПР., 22-24
8 812 922 30 22

НЕВСКИЙ ПР., 90-92
8 812 923 59 59

В.О., 16-Я ЛИНИЯ, 83
8 812 928 33 83

БОГАТЫРСКИЙ ПР., 55
8 812 921 88 81

NEW

КОМАРОВО, ПРИМОРСКОЕ ШОССЕ, 49А
8 812 992 96 99

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОЕ ШОССЕ, 140
8 812 921 54 55

скоро открытие:

НАБ. ОБВОДНОГО КАНАЛА, П/В,
ТЦ «ВАРШАВСКИЙ ЭКСПРЕСС»

ДОСТАВКА

☎ 8 812 770 58 48 🌐 DOSTAVKA-CHAIHONA.RU

📍 CHAIHONASPB.RU

📌 [CHAIHONA_SPB](https://VK.COM/CHAIHONA_SPB)

✉ HELP@CHAIHONASPB.RU